



# SÍNTESIS VESPERTINA

27 de mayo 2025

Comunicación Social

## PRODECON

### ¿Sin cita y con atención inmediata? PRODECON da un giro a su servicio **El Contribuyente**

A partir del **26 de mayo de 2025**, acudir a la **Procuraduría de la Defensa del Contribuyente (PRODECON)** será más fácil. Ya no será obligatorio agendar una cita para recibir asesoría personalizada, y ahora también será más sencillo enviar documentos por **correo electrónico** o usar su **plataforma en línea**. Así lo establece el **Acuerdo General Número 004/2025**, publicado el 23 de mayo en el **Diario Oficial de la Federación**.

Esta medida busca **agilizar el acceso** a los servicios de defensa fiscal sin perder la formalidad que caracteriza a esta institución.

## FISCALES

### Recaudación fiscal en CDMX crece más de 22 por ciento en primer trimestre de 2025, asegura Clara Brugada **El Heraldo de México**

La jefa de Gobierno, Clara Brugada Molina, anunció este lunes que la **Ciudad de México** registró un incremento del 22.8 por ciento en la recaudación de ingresos tributarios durante el primer trimestre del año, en comparación con el mismo periodo de 2024. En conferencia de prensa, la mandataria capitalina aseguró que gracias al compromiso fiscal de las y los capitalinos, las finanzas públicas de la ciudad se encuentran “sanas, fuertes y sostenibles”.

De acuerdo con la jefa de Gobierno, los ingresos totales de la ciudad ascendieron a 97 mil 764 millones de pesos entre enero y marzo, lo que representa un incremento de 15.2% respecto a lo aprobado en la Ley de Ingresos 2025 y 11.4 por ciento por encima del mismo trimestre de 2024.

## CDMX

### Clara Brugada aseguró que la CDMX cuenta con “finanzas sanas y sólidas” El Universal

La jefa de gobierno, **Clara Brugada**, aseguró que la **Ciudad de México** cuenta con “**finanzas sanas y sólidas**”, ya que en el primer trimestre de este **2025** se obtuvo 22.8% más de ingresos que en el mismo periodo del año pasado, debido al cobro del **Predial y el Impuesto Sobre Nómina**.

En conferencia de prensa, la mandataria capitalina señaló que los ingresos totales de la ciudad ascendieron a 97 mil 764 millones de pesos en el primer trimestre de este 2025.

“Hablando de esos ingresos totales, que recordemos que está compuesto por distintos tipos de impuestos, tuvimos un incremento de 15.2% con lo que habíamos aprobado en la ley de ingresos”, señaló.

### Comercios de CDMX dejan de vender 122 mdp por plantones de la CNTE El Sol de México

Los **comercios** de la Ciudad de México han **dejado de vender bienes y servicios** por un total de **122 millones de pesos** desde el pasado 15 de mayo y hasta este martes a causa de los **plantones y manifestaciones** de la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación (CNTE).

**Vicente Gutiérrez**, presidente de la **Cámara Nacional de Comercio, Servicios y Turismo de la capital** (CANACO), dijo a **El Sol de México** que este monto sólo representa las ventas que no se han generado por los **bloqueos** del magisterio hasta este martes 27 de mayo, pero que las pérdidas económicas son mayores.

## NACIONALES

### Convoca Segob a CNTE a diálogo con nueva propuesta **Reforma**

La Secretaría de Gobernación (Segob) propuso a la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación (CNTE) una mesa de diálogo con una nueva propuesta a las exigencias que plantea el magisterio.

La cita está convocada para este miércoles a las 11:00 horas en las instalaciones de la dependencia federal.

"Esta convocatoria se realiza con el propósito de darles a conocer una nueva propuesta, para que juntos construyamos alternativas en beneficio del Magisterio Nacional", indicó a través de un comunicado.

### Suma INE dos denuncias por acordeones **Reforma**

El **Instituto Nacional Electoral** (INE) recibió una denuncia por la distribución de **acordeones** para favorecer a candidatos al **Poder Judicial** en la **Ciudad de México**.

Esta denuncia se suma a la presentada el sábado por la posible coacción del voto de funcionarios del Gobierno de **Nuevo León**, y la repartición de "guías" con los nombres de aspirantes ligados con la **4T** y **Movimiento Ciudadano**.

De manera adicional a estas dos denuncias, los consejeros discutirán este martes si el organismo abre un procedimiento de oficio, el cual abarcaría la aparición de otras listas en diversos estados del País.

## ECONÓMICO

### Impuesto de EU a remesas tendría impacto equivalente a 3% del PIB; para algunas familias representa el 20% de sus ingresos, dice Hacienda **El Universal**

El secretario de Hacienda, **Edgar Amador**, dijo que la posible aprobación del **impuesto** de 3.5% a las **remesas** por parte del gobierno de **Estados Unidos**, tendría un impacto equivalente a 3% del **PIB**, pero con efecto neutral sobre las finanzas públicas.

“La magnitud del impacto podría ser equivalente a 3% del PIB en términos gruesos, pero el impacto regional sí podría ser muy importante. Hay estados en donde representa, por ejemplo, para algunas **familias** el 20% de sus **ingresos**, es equivalente al 10% del PIB en algunos estados”, explicó.

Al participar en la reunión nacional de consejeros regionales de **BBVA 2025**, el funcionario dijo que se trata de un impuesto injusto, discriminatorio y que probablemente viole el acuerdo para evitar la doble tributación que tienen México y Estados Unidos, con lo cual se espera que la postura del gobierno mexicano sea escuchada en el Senado de Estados Unidos.

### Estiman inicie revisión del T-MEC entre septiembre y octubre **El Diario MX**

El inicio formal de la **revisión** entre sus tres socios del acuerdo comercial de Norteamérica, **T-MEC**, sería a fines de **septiembre** o principios de **octubre**, estimó este martes el secretario de Economía mexicano, **Marcelo Ebrard**.

El funcionario ya había anticipado hace dos semanas que el proceso de revisión del convenio entre Canadá, Estados Unidos y México, vigente desde 2020 y que reemplazó al TLCAN que rigió desde 1994, sería en la segunda mitad de 2025, meses antes de la fecha originalmente prevista de julio de 2026.

El secretario explicó que para esas fechas el propio tratado plantea realizar consultas para la evaluación del tratado en Estados Unidos. "Para el caso nuestro va a ser algo similar. Tenemos que hacer una evaluación de todo, cómo nos fue con el Tratado", detalló.